



進んで学ぶ子
思いやりのある子
元気な子

なりたい自分に向けて 一步前進

学校だより No. 313

麻 姑 の 手

垂水市立新城小学校

http://www.city.tarumizu.lg.jp/shinjo/kurashi/kosodate/gakko/shinjo/ 令和5年6月16日(金)

小さなことを積み重ねることで大きいことを為す(積小為大)

学校長

早いもので、1学期も後1か月となりました。本年度のPTA総会で「語先後礼」と「歩いて登下校」への協力をお願いしましたが、子供たちの取組は非常に素晴らしいと思います。正門前で毎朝立ち止まって「おはようございます。」と言ってから礼をする子供たちの姿に、「今日も一日がんばろう。」と校長が元気をもらっております。また、保護者の皆様には、6月10日の授業参観・親子人権教室・愛校作業で、子供たちの授業を参観していただくとともに、校内の美化作業に取り組んでいただき、本当にありがとうございました。

このように、小さなことも積み重ねていくことが子供たちの「生きる力」につながるとともに、PTA活動の活性化につながると考えます。教育学者の森信三氏は、子供の3つのしつけとして、「① はきもののかかとをそろえる ② 親から呼ばれたら返事をする ③ 自分の席から立ったときに椅子を入れる」3つができることが大切だとしています。この3つのことは小さなことですが、どれも毎日続けることがとても難しいことです。それではこれら3つのことを続けるために、わたしたち教員や保護者はどのように関わればよいのでしょうか。わたしが、教員になり、新規採用1年目のときの校長先生が5月になり、子供たちのことで悩んでいるのを見ておられたのでしょうか。校長室にわたしを呼ばれて、「有村先生、子供たちは言うてみて聞かせてみてほめてやらないと人は動かじだよ。」と教えていただきました。そのときの校長先生の笑顔は30年たった今でも鮮明に覚えております。思い返すと、当時のわたしにとって、子供をほめる余裕もなかったわたしを見かねてそれでも怒らず諭してくださった校長先生は素晴らしい方だったんだと思います。

最後になりますが、小さなことを積み重ねることを校長自身が自覚して、先生方と一緒にチーム新城として、1学期の仕上げに取り組んでまいりますので、地域・保護者の皆様、気付かれたことがありましたら遠慮なく校長室までお越しく下さい。

「知る・ふれ合う・寄りそう」学びがいっぱい新城小学校

高齢者学級のみなさんと「グラウンドゴルフ」で交流

5月25日に、高齢者学級のみなさんと、グラウンドゴルフ交流を実施しました。スティックの持ち方や力加減等を優しく教えていただき、1時間という短い時間でしたが、子供たちも上手に打てるようになりました。グラウンドゴルフ歴の長い先輩達のホールインワン等を間近で見て、「すごい」「あんなふうに打ちたいな」の感想が聞かれました。最後は、学校で育てた花の苗を、感謝の気持ちを込めてプレゼントしました。
また、この交流の様子はMBCテレビ「大隅あれこれ」でも放映されました。



熊本城を見学したり、グリーンランドを楽しんだりしました。大満足!!

修学旅行 5月17・18日



春の体験学習 5月18日



1~4年生は、ニュースポーツで体をいっぱい動かした後、美味しいお弁当を食べました。

土曜参観



1校時：授業参観

各学級、時には保護者も参加していただきながら、学習をがんばる子供たちの様子を見ていただきました。「タブレット端末を使う1年生の姿に感心した」「自分の考えをしっかりと主張する姿に成長を感じた」という保護者の感想が聞かれました。

新城小・柘原小・松ヶ崎小・牛根小の4校が集合して、勉強や運動で交流を深めました。こんなにたくさんの友達と出会えました。

4校集合学習 5月19日



■6月(16日以降)・7月の主な行事予定

- | | |
|----------|-------------------------------------|
| 6月19日(月) | メディアコントロール週間(～25日) |
| 20日(火) | 児童総会 |
| 21日(水) | 巡回相談 |
| 22日(木) | 着衣水泳「水辺の安全教室」 |
| 23日(金) | 田植え プール清掃 |
| 30日(金) | シーカヤック教室(予備日7月3日) |
| 7月5日(水) | 学校参観日(校内水泳発表会)
学級・全体PTA 物品販売 |
| 7日(金) | 水泳大会予備日 |
| 11日(火) | 芸術鑑賞会 |
| 12日(水) | 水泳指導(講師:岩元辰久氏) |
| 18日(火) | 社会科見学(3・4年) |
| 20日(木) | 1学期終業式 |
| 24日～28日 | 教育相談(全保護者対象) |
| 28日(金) | 炬火リレー(新城小校庭 7:30) |
| 29日(土) | 六月灯(鎌手踊り参加) |
| ※ 30日(日) | 市のPTA連絡協議会バレーボールは、ニュースポーツに変更になりました。 |



2校時：親子人権教室
講師：県人権同和对策課
人権研修推進員 常深 透氏

講師の先生をお招きしての親子人権教室を開催しました。「もむ・もむ・もむ～だーいすき! わたしこそ!ワールド～」のテーマで、命や家族の大切さ、「自己肯定感」や「自尊感情」を高めるポイント等、自分を大好きになるヒントをたくさんいただきました。1年生から大人まで魅き込まれる言葉や雰囲気にもまれた時間でした。



3校時：親子愛校作業
校舎内清掃

雨が降ったので親子で校舎内清掃を実施しました。保護者の皆様のおかげで、普段の作業で手の行き届かない窓や換気扇、トイレ等が、とてもきれいになりました。一所懸命汗を流した後、自分がきれいにした場所を嬉しそうに眺める子供の顔も見られました。

「歯の衛生週間」ポスターコンクール
受賞おめでとうございます

- 【優秀賞】 3年 T・E さん
4年 H・R さん
【入選】 1年 U・H さん

